
Der Bürgermeister gab zunächst eine kurze Zusammenfassung des Sachverhaltes. 
Ferner teilte er mit, dass im Rahmen der stattgefundenen Diskussion festgelegt bzw. 
den Petenten zugesichert worden sei, dass diese Anregungen im 
Rahmenplanungsbeirat „Verkehrslandesplatz Hangelar“ entsprechend behandelt 
werden. Mit dieser Vorgehensweise haben sich die Petenten einverstanden erklärt. 
 


